Anoche en el Servicio Electoral

RN y UDI firmaron pacto Democracia y progreso

cional y Unión Demócrata Independiente- y Francisco Independiente sellaron un Javier Errázuriz. pacto electoral para inscribir sus candidatos a diputados, ras, en la Dirección del Servicio Electoral.

La lista única de candidatos, lograda por ambas colectividades, quedó integrada por 68 postulantes de Renovación Nacional, 31 de la Unión Demócrata Independiente y 21 figuras indepenque contarán con el apoyo de esos partidos.

El trámite de la inscripción fue cumplido por los dirigentes Andrés Allamand de RN y Pablo Longueira de la UDI.

De esta manera quedaron fuera del pacto de la centroderecha, los partidos De-mocracia Radical, Partido Nacional y Avanzada Na-cional, que continuaban gestiones hasta cerca del plazo fatal para las inscripciones, que se cumplia en la me-dianoche, para lograr un acuerdo electoral con los partidos Liberal y del Sur, que son corrientes que compro-metieron su apoyo electoral al candidato presidencial Francisco Javier Errázuriz.

Periodistas de todos los medios esperaban hasta cerca de la medianoche la llegada de esos dirigentes políticos para confirmar que inscribieran a sus candidatos a diputados y definieran su apoyo a un candidato presidencial entre el ex Ministro

Con el nombre de "De- Hernán Büchi -apoyado por ocracia y Progreso" los Renovación Nacional y la artidos Renovación Na- U n i ó n D e m ó c r a t a

ALLAMAND

El secretario general de Reen un acto que tuvo lugar novación Nacional, Andrés anoche, pasadas las 21:00 ho- Alamand, manifestó luego de efectuada la inscripción de los candidatos de la centroderecha, que la Democracia Radical y el Partido Nacional "siempre tuvieron la puertas abiertas y durante todo el día de hoy (ayer), en que se realizaron muchas reuniones y conversaciones aunque, finalmente, no fue posible lle-gar a un acuerdo".

"Este fracaso no fue por voluntad ni de Renovación

Nacional ni de la UDI, pues, como ha señalado el secretario general de la UDI, hasta el último minuto estuvimos dispuestos a sacrificar un número importante de nuestros propios candidatos para que ellos se incorpora-ran. Yo, con toda franqueza, creo que ellos mismos no pudieron ponerse de acuerdo para, en definitiva, aceptar o no aceptar las proposiciones que se les formularon. Frente a eso nada más podíamos hacer", manifestó Andrés Allamand.

El dirigente político xplicó que la Democracia Radical, dentro de la lista de candidatos a diputados de la centro-derecha, tenía un cu-po similar al Partido Na-cional "aunque también hay que tener en cuenta que en algunos casos los candidatos se topaban con los del PN".

"En todo caso, al parecer, la Democracia Radical, según antecedentes que se tuvieron en el curso del día, había suscrito un pacto con Avanzada Nacional, pero después no supimos más que pudo ha-ber pasado con eso", dijo Allamand.

Se le preguntó si sería efectivo que uno de los obstáculos de las conversaciones habría sido un veto al candidato a senador Julio Durán, a lo que respondió que "esto no es una feria donde se veta o se transa a los candidatos de esa manera".

LONGUEIRA

Por otra parte, el dirigente de la UDI, Pablo Longueira, respondiendo a una consulta sobre el número de candidatos que postulará su partido, notoriamente inferior a los de Renovación Nacional, dijo que "no nos sentimos desmedrados porque el criterio importante para un partido es ver la cobertura nacional que van a tener sus representantes y, en ese sentido, la UDI no lleva en ningún distrito dos candidatos y, por lo tanto, los 31 candidatos representan 31 distritos además de varias figuras independientes que son apoya-das por nuestro partido". "Por lo que estimamos

-añadió- que para la meta que nos habíamos propuesto también podíamos actuar con generosidad y hacer el esfuerzo y sacrificio, que lamentablemente no existió de parte de las demás colectividades que iban a firmar este pacto'



Los secretarios generales de Renovación Nacional y de la Unión Demócrata Independiente, Andrès Allamand y Pablo Longueira, respectivamente, oficializaron ante el director del Servicio Electoral, Juan Ignacio García, las candidaturas parlamentarias que llevarán en común en las próximas elecciones de diciembre.